



“¿Barón o varón?”: tundieron a Andrea Chávez por confusión de términos durante sesión



La joven diputada por el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), [Andrea Chávez](#) fue objeto de críticas y burlas tras la difusión de un video en el que confundió la palabra “**varón**” con “**barón**”.

Ya que en una sesión en la que se discutió **el uso del lenguaje inclusivo** dentro de la Constitución Mexicana, la diputada dijo que apoyaba la moción en la que debía quitarse el termino **varón**, utilizar hombre en cambio, y dejar el de mujer.

Pero llamó la atención que su argumento fuera que debía ser suprimido debido a que la Constitución **prohibía el uso de títulos nobiliarios** dentro del país.

“Yo me sumaría a la propuesta que hace la diputada en el sentido de no eliminar la palabra mujer por supuesto eliminar el término “barón” puesto que en nuestro país están prohibidos los títulos nobiliarios pero sí dejar hombre mujer y todas las personas”